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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 1 

QUATRO DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove 3 

horas e três minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência da 4 

Diretora do CMA, professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes as senhoras 5 

conselheiras e os senhores conselheiros Maristélio da Cruz Costa, Patrícia 6 

Mendonça Pimentel, Maria das Neves Pereira, Francisco Vieira de Oliveira, 7 

Rodrigo Soares Semente, Valquíria Melo Souza Correia, Natália Veloso Caldas 8 

de Vasconcelos, Luís Henrique Gonçalves Costa, Fádyla Késsia Rocha de 9 

Araújo Alves, Stefeson Bezerra de Melo, Alessandra Miranda Mendes Soares e 10 

Júlia Clara Roque de Brito, totalizando treze presenças, atingindo, assim, o quórum 11 

regimental. Esta primeira Reunião Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar 12 

de Angicos foi convocada pela Diretora do Centro, em conformidade com Regimento 13 

Geral da UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao iniciar a reunião, a presidente afirmou que 14 

recebeu as justificativas de ausências de Priscila da Cunha Jácome Vidal e de sua 15 

suplente, Marcilene Vieira da Nóbrega. Ao colocar em votação, as justificativas de 16 

ausências foram aprovadas por unanimidade. A professora Jacimara Villar Forbeloni 17 

fez a leitura da pauta e colocou-a em discussão, houve um pedido de inclusão de 18 

ponto de pauta: apreciação e deliberação sobre solicitação de remoção docente 19 

promovido pela servidora docente Erica Natasche de Medeiros Gurgel Pinto, para 20 

preenchimento do código de vaga nº 0307142. O pedido de inclusão de ponto foi 21 

colocado em votação e aprovado por unanimidade. Com a inclusão de ponto, a pauta 22 

foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Depois de aprovada a pauta, 23 

deu-se um pedido de participação do professor Maxwell Ferreira com fala para caso 24 

seja necessário, falar sobre o primeiro e segundo pontos de pauta desta reunião que 25 

são sobre o Curso Superior de Tecnologia de Gestão Ambiental. Ao colocar a 26 

participação do professor em votação, o pedido foi aprovado por unanimidade. Dado 27 

início ao PRIMEIRO PONTO – Apreciação e deliberação sobre o PPC do curso 28 
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Superior de Tecnologia de Gestão Ambiental. Houve algumas discussões e 29 

esclarecimentos sobre o PPC, então o ponto foi colocado em votação e aprovado com 30 

cinco votos favoráveis e cinco abstenções. SEGUNDO PONTO – Apreciação e 31 

deliberação sobre os perfis das vagas do curso Superior de Tecnologia de Gestão 32 

Ambiental. O professor Francisco Vieira de Oliveira e a professora Patrícia 33 

Mendonça Pimentel explicaram que se reuniram com os professores da área para 34 

assumir alguns componentes curriculares do curso que se trata o ponto. O professor 35 

Maristélio da Cruz Costa sugeriu algumas alterações nos perfis. Como houve vários 36 

sugestões para cada perfil, foi decidido votar cada perfil separadamente. O primeiro 37 

perfil discutido foi o da química, a proposta foi que o perfil voltaria para negociações e 38 

definições. Na votação, a proposta foi aprovada com sete votos favoráveis e cinco 39 

abstenções. Não houve proposta de alteração no segundo perfil, então foi colocado 40 

em votação e aprovado com quatro votos favoráveis e cinco abstenções. No terceiro 41 

perfil, depois de várias discussões, a proposta foi colocada em votação e ocorreu um 42 

empate, no segundo momento da votação, a proposta inicial do PPC foi aprovada com 43 

três votos favoráveis, a proposta de alteração e inclusão das graduações em 44 

Engenharia Agrícola e ambiental; agronomia, Engenharia Florestal e Engenharia Civil 45 

obteve dois votos favoráveis e houve quatro abstenções. No quarto perfil, houve 46 

algumas proposta de inclusão na graduação que foram: Engenharia Agrícola e 47 

Ambiental, Agronomia, Engenharia Florestal e Engenharia Civil. Ao colocar em 48 

votação, a proposta foi aprovada com três votos favoráveis e sete abstenções. Ainda 49 

no quarto perfil, surgiu a proposta de inclusão de mestrado e doutorado em 50 

Engenharia Civil e Engenharia de Produção. A proposta de inclusão das áreas acima 51 

para pós graduação foi aprovada com quatro votos favoráveis e seis abstenções. Para 52 

o quinto perfil não houve proposta de alteração, então o perfil foi colocado em votação 53 

e aprovado com quatro votos favoráveis e quatro abstenções. Para o sexto perfil, 54 

surgiu a proposta de acrescentar ao perfil as graduações em Engenharia Agrícola e 55 

Ambiental, Agronomia e Engenharia Florestal. A proposta foi aprovada com quatro 56 

votos favoráveis e três abstenções. Depois de aprovado os perfis, foi colocado em 57 
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votação que os perfis aprovados vinculam os docentes ao DENGE. Ao colocar em 58 

votação a proposta foi aprovada com seis votos favoráveis e duas abstenções. 59 

TERCEIRO PONTO – Apresentação da proposta de atividades das ações 60 

comemorativas dos 15 anos do campus. Foi apresentado informações, sugestões e 61 

limitações para que pudesse realizar a comemoração dos quinze anos do Campus. A 62 

conselheira Maria da Neves Pereira sugeriu incluir a semana de humanidades na 63 

programação de comemoração dos quinzes anos do Campus, o evento deve ser 64 

organizado e executado pelo Departamento de Humanas (DCH). Depois dos pontos 65 

internos, passamos para o QUARTO PONTO – Apreciação e deliberação sobre pauta 66 

da 2ª Reunião Ordinária de 2024 do CONSEPE, que ocorrerá no dia 26 de Fevereiro 67 

de 2024, às 14 horas, e será realizada de forma híbrida, com os seguintes pontos de 68 

pauta: PRIMEIRO PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre a ata da 69 

1ª reunião ordinária de 2024. Não houve discussões, então o ponto foi colocado em 70 

votação e aprovado com quatro votos favoráveis e sete abstenções. SEGUNDO 71 

PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre designação pela Reitora, ad 72 

referendum do Consepe, de renovação de afastamento de servidora docente. 73 

Também não houve discussões e ao colocar em votação, o ponto foi colocado em 74 

votação e aprovado com seis votos favoráveis e quatro abstenções. TERCEIRO 75 

PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre processos de renovação de 76 

afastamento de servidores docentes. Não havendo discussões, o ponto foi colocado 77 

em votação e aprovado com seis votos favoráveis e seis abstenções. QUARTO 78 

PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de 79 

Componentes Curriculares - PGCC's, conforme Ofício nº 80/2024, de 19 de fevereiro 80 

de 2024, da Pró-reitoria de Graduação – Prograd. Não houve discussões, então o 81 

ponto foi colocado em votação e aprovado com seis votos favoráveis e cinco 82 

abstenções. QUINTO PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação acerca dos 83 

perfis das vagas códigos n° 0934073, nº 0934072, nº 0934071 e nº 0934075, 84 

conforme, Processos nº 23091.021322/2023-85, nº 23091.021321/2023-15, nº 85 

23091.021312/2023-64 e nº 23091.021327/2023-47, respectivamente. Também não 86 
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houve discussões, então o ponto foi colocado em votação e aprovado com oito votos 87 

favoráveis e três abstenções. Ao terminar a pauta do CONSEPE, foi retornado para 88 

pauta interna com o ponto incluído após a convocação. QUINTO PONTO – 89 

Apreciação e Deliberação sobre solicitação de remoção docente promovido pela 90 

servidora docente Érica Natasche de Medeiros Gurgel Pinto, para preenchimento do 91 

código de vaga nº 0307142. Houve alguns esclarecimentos à respeito do ponto e se 92 

trataria de uma docente oriunda do Campus Caraúbas, sendo removida para o 93 

Campus Angicos. Não havendo discussões, o ponto foi colocado em votação e 94 

aprovado com oito votos favoráveis e três abstenções. SEXTO PONTO – Outras 95 

Ocorrências. O professor Stefeson Bezerra de Melo falou que com criação de um 96 

curso novo aprovado nesta reunião, seria muito importante em pensar em vagas para 97 

técnicos administrativos e recursos para equipar os laboratórios. O professor Rodrigo 98 

Soares Semente afirmou que é importante ter no PPC disciplinas para estudos 99 

étnicos/raciais. Ele falou que tem algo parecido, mas que deveria ser mais abrangente. 100 

A representante discente, Júlia Clara Roque de Brito relatou problemas sobre os 101 

horários do circular e sobre a moradia estudantil. Em relação ao circular, a estudante 102 

falou sobre os horários de chegada ao Campus, pois o horário de chegada não estaria 103 

sendo cedo suficiente para que todos jantassem e chegassem no horário de início da 104 

aula, prejudicando assim, o início das aulas que seria às dezoito e quarenta e cinco. 105 

Com relação a moradia estudantil, aconteceu um problema grave de abastecimento 106 

de água que afetou a cidade inteira, mas na residência seria mais crítico por se tratar 107 

de muita gente para fazer uso das mesmas dependências. A professora Jacimara 108 

Villar Forbeloni explicou que fez uma reunião junto ao DCE, na semana anterior e foi 109 

decidido os horários do circular, sendo assim, o discurso da representante discente 110 

estaria diferente com o combinado na reunião com o DCE. Com relação ao 111 

abastecimento de água, a professora explicou que entrou em contato com o 112 

responsável pela CAERN na cidade, o senhor Fabiano, e ele informou que o 113 

abastecimento de água estaria sendo normalizado e que na região da residência 114 

estaria sendo abastecida por volta de meio dia. Também, na semana anterior, desde 115 
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o primeiro desabastecimento, foi criado junto à COAE um protocolo, então esse 116 

protocolo foi apresentado aos representantes da ala masculina e da ala feminina da 117 

residência e aprovado por eles. Esse protocolo tem três estágios, o estágio um, a 118 

detecção da falta de água, havendo assim, um procedimento de economia de água. 119 

Estágio dois, se refere à quantidade de água nos reservatórios externos. No estágio 120 

três, que seria a obtenção de carros pipas, para essa situação, também foi conversado 121 

com Fabiano, sendo possível a obtenção de carros pipas tanto pela prefeitura, quanto 122 

pela CAERN. Também foi dito que, com relação a obtenção de caixas d’águas, seria 123 

uma situação que não dependeria somente do Campus, sendo necessário a compra 124 

e instalação de duas caixas na ala feminina e duas na ala masculina. Foi feito vários 125 

esclarecimentos sobre a questão dos reservatórios e sobre o circular. A professora 126 

Maria das Neves Pereira comunicou que iria fazer uma aula de campo com as turmas 127 

do BCT e LCI, totalizando treze alunos, como se trataria de estudantes sem condições 128 

financeiras para arcar com alimentação, a professora se prontificou a arcar com 129 

despesas de uma refeição e estaria solicitando ajuda dos demais conselheiros, no 130 

sentido de ajudar e divulgar a dificuldade que seria fazer aula de campo com alunos 131 

na referida situação. Após o cumprimento da pauta desta reunião, a Presidente do 132 

Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos, Professora Jacimara Villar 133 

Forbeloni deu por encerrada a reunião, às onze horas e cinco minutos do presente 134 

dia e agradeceu a presença de todos. Estiveram presentes nesta reunião, treze 135 

conselheiras e conselheiros. Para constar, eu, Francisco Cesar de Souza, Secretário 136 

Executivo, matrícula SIAPE nº 1824162, lavrei a presente Ata que, depois de lida, será 137 

assinada pela Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos para que 138 

surta os fins legais. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 139 

JACIMARA VILLAR FORBELONI 140 

Diretora do Campus Angicos 141 

Portaria UFERSA/GAB. N° 0274/2020  142 


